

I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO

ACTA N° 043 SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 02 DE ABRIL 2014

Siendo las 12,10 horas el Presidente del Concejo Municipal, Alcalde Sr. Mauricio Carrasco Pardo, da por iniciada la Sesión.

Asistencia; Se encuentran presentes los Concejales Sres. Héctor Aguayo Lorca, Juan Alarcón Roa, Rolando Silva Fuentes, Luis Gatica Polanco, Felipe Vergara Lucero y Sra. Ana Cartes Orellana. Actúa de Secretario Municipal (S) Alicia Nieto Urrea.

Directivos, Jefaturas, Profesionales y Encargados; **Administrador Municipal** Rubén Gutiérrez Cabrera; **Dideco** Mariela Arancibia Torres, **Secpla** Francisco Jeldes Díaz, **Finanzas** María Inés Villarroel Pacheco.

Tabla; 1) **Aporte para cancelación de orquesta para la cena de la Asociación de Funcionarios por despedida a sus funcionarios que se acogen a retiro.**

Sr. Alcalde; Antes de iniciar esta Sesión Extraordinaria, pensar por nuestros compatriotas del norte que están pasando por un momento complejo, ayer tuvimos la oportunidad de poder hablar con un canal a nivel nacional ocasión en que enviamos un abrazo fraterno del Alcalde, del Concejo Municipal y de la comunidad de Quintero a las comunas afectadas.

Considerando que tenemos dos Sesiones Extraordinarias, la primera que tiene como tabla la solicitud de la Asociación de Funcionarios Municipal que llevo estos en el día de hoy, la que tuvimos que incorporar en el día de hoy porque la próxima Sesión Ordinaria que es el día lunes, que va a estar presidida por el Concejel Sr. Aguayo por cuanto concurre a una comisión de servicio, y es después de la actividad que la Asociación de Funcionarios. Motivo por el cual, nos tomamos la voluntad de convocar hoy día, esta Sesión. La segunda, es la Sesión programada para la entrega de la Cuenta Pública año 2013 al Concejo Municipal.

Ingreso una carta que todos ustedes tienen en sus manos, vamos a pedir a la Secretaria Municipal que proceda con su lectura.

Alicia Nieto Urrea en su calidad de Secretaria Municipal (S); procede a la lectura de la carta que dice” Ord. N°009/14; Ant.: Apoyo de la Actividad ; Mat.: Despedida Funcionarios que se acogen a retiro; Quintero, 28 de marzo de 2014

Señor Mauricio Carrasco Pardo- Alcalde y Concejo Municipal Ilustre Municipalidad de Quintero
Presente

Por intermedio de la presente nos dirigimos a ustedes, para informar de la Despedida de los 5 Funcionarios que se acogen a retiro, Srta. Rosa Jeldes, Sra. Cecilia Campos, Sr. Carlos Vergara, Sr. Fernando Veas y la Sra. Italia Fuentes (esta última invitada en Asamblea del día miércoles 19 de marzo), es por esto que solicitamos su ayuda para organizar una Cena para el viernes 04 de abril desde las 20:00 horas, en honor a cada uno de nuestros compañeros que por tantos años se han dedicado al Servicio Público de Nuestra Comuna.

Para que la velada sea inolvidable, recurrimos a Ustedes nos puedan apoyar con la cancelación de la “Monona Orquesta”, que dará realce a este evento, la cual cobra \$277.778.-, estamos incondicionalmente agradecidos de todo el apoyo que nos han brindado como Asociación de Funcionarios Municipales.

Agradeciendo de antemano su gestión, se despide atentamente: Firman Valeska Maripangui Riquelme. Presidenta; Luis Rojas Soto, Secretario y Rodrigo Cuevas González, Tesorero”

Sr. Alcalde; Sin otro punto en la tabla, ofrezco la palabra.

Sr. Gatica; Que bueno lo que el Alcalde manifestó al inicio de esta Sesión, acerca del apoyo para la gente del norte es necesario hacer algo humano y solidario encabezado por el Alcalde. A lo mejor sería una buena iniciativa que habría que apoyar.

En relación a la solicitud que está hecha, pregunto al Alcalde y al Asesor Jurídico, es una solicitud de subvención, y no pagar el servicio por el cual están solicitando.

Sr. Alcalde; Deberíamos entregarlo como subvención, está súper estricto lo que aquí, deberíamos entregar con valores a la subvención a la Asociación de Funcionarios de libre disposición.

Sr. Gatica; Creo que es la forma, no es tema de fondo. El tema de fondo es apoyar es la forma digamos para nosotros también tener los resguardos correspondientes frente a través de una subvención

Sr. Aguayo; Me adhiero a las palabras del Alcalde y del Concejal Sr. Gatica en el sentido de solidarizar con nuestros compatriotas del norte.

Lo segundo, que esta demás decirlo, que ninguno de nosotros va a estar en contra de reconocer la gran labor que han desempeñado estos funcionarios municipales al servicio de la comunidad Quinterana por tantos años. Me parece muy loable que la Asociación de Funcionarios Municipales reconozca a estos funcionarios en esta actividad. Por tanto, estoy dispuesto a apoyar sin embargo, en lo que nos asiste en estos momentos, es una cuestión de forma y que tiene que ver con que si efectivamente, si hay factibilidad presupuestaria. Si hay factibilidad presupuestaria indudablemente que nosotros, personalmente voy a apoyar. Eso es un requisito previo para adoptar un acuerdo solamente señalar eso, que estando la factibilidad presupuestaria, votamos

Sr. Alarcón; También retomando, no me cabe la menor duda, que Ud., va a hacer llegar al Alcalde de Iquique y al Alcalde de Arica el apoyo nuestro como Municipalidad y como Concejo.

Lo otro, es que siempre a nosotros, he destacado eso, eso también, que mis colegas Concejales también, que siempre hemos tenido una buena predisposición. Este año, nos hemos reunido en Sesiones Extraordinarias para aprobar una cosa de esta magnitud, que realmente se lo merecen con creces, que tengan un buen reconocimiento de parte nuestra y del municipio. También me voy a adherir en esta cooperación de esta plata que se está solicitando.

Finalmente decir, que antes de aprobar algo cualquier aporte se debe contar con la Factibilidad Presupuestaria, también estoy llano en apoyar con mi voto.

Sra. Cartes; Está todo dicho. Nosotros nos hemos juntado para aprobar cosas siempre en favor de los funcionarios municipales, considero que se lo merecen porque se trata de personas que han entregado tanto para el municipio como a la comunidad, por tanto, siempre vamos estar dispuesto en atribuirles de alguna manera.

Sr. Silva; Me voy a adherirme a las palabras que dijo el Concejal y Alcalde con la gente de Arica e Iquique y de todas las comunidades afectadas, de lo que paso ayer en la noche. Si la gente requiere ayuda, nosotros estamos dispuestos en ayudarlos.

Con respecto a los funcionarios, nosotros como decían los mismos Concejales para apoyar a clubes, para apoyar a gente que necesita, en este caso estamos apoyando la casa y la casa son funcionarios que han dado toda una vida a la labor municipal, como es el caso de Rosita Jeldes, Cecilia Campos; Carlos Vergara, Fernando Veas, Italia Fuentes. Nosotros desde chicos sabemos que están haciendo una labor del municipio y ahora que ellos se acogen a retiro.

Es más de los que nos están pidiendo de la orquesta, creo que pasa por mas, nos están pidiendo la Asociación de Funcionarios Municipales un reconocimiento y un aporte en dinero para la orquesta y nosotros como municipio, el Alcalde y los Concejales debiéramos darle un reconocimiento aparte, como Concejo en pleno y el Alcalde aparte de lo que hacen las Asociaciones de Funcionarios, ese día viernes en la actividad de la Cena, darles un reconocimiento con un presente, de parte del Concejo, sería un obsequio pequeño por toda la contribución que hicieron al municipio.

Estoy pleno de votar a favor en esta subvención o ver la factibilidad que exista. Creo que no va haber ningún problema, pero esta moción se lo dejo al Alcalde para que no solo como Concejo igual que como los colegas, de entregar un presente nosotros aparte de la Asociación por la labor que han realizado.

Sr. Vergara; El Concejal Sr. Silva me robo las palabras, creo que sería bueno entregarles un reconocimiento, también lo tenía pensado, el Concejal Sr. Silva lo dijo antes. Pudiéramos hacerlo, tal entregar un reconocimiento a los funcionarios. Está de más, decir que tiene el apoyo completo de todo el Concejo para esta ayuda que se les entrega a los funcionarios.

Quería, además, aprovechar de felicitarlo por la jornada de ayer, nocturna que fue con los funcionarios municipales que estuvieron trabajando en todo el tema de la prevención con respecto a lo que sucedió en el norte, con la alerta de tsunami. Fue muy coordinado todo lo que se hizo, con todas las fuerzas de orden público de la comuna. Ahí, se demuestra la organización y que hay trabajo de fondo que se viene haciendo, igual esperemos que Dios quiera no ocurra nada en nuestra comuna, pero sabemos que las medidas de seguridad están bien coordinadas.

Sra. Cartes; Junto con lo que dijo el Concejal Sr. Silva, me preocupe de forma urgente por ultimo igual la de entregar una pequeña atención a los funcionarios que se acogen a retiro.

Sr. Alcalde; Como la Sra. Italia trabajaba en 31 de este mes, con la señorita Elizabeth y con Mariela, se me ocurrió, perdí la vista, no sé si se hizo o no. Llego una muestra de una foto que tomamos a la Municipalidad desde el frente, entregársela a la Sra. Italia porque se iba antes que los otros, pero después me mostraron unas muestras, la encontré bonita, tiene una lectura, un párrafo que dice arriba, algo así como “gracias por la cantidad de años entregados a la comuna algo así, era para ella, pero entiendo que se amplió eso.

Da respuesta Mariela Arancibia Torres Directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario.

Dideco: Si, porque Elizabeth Crawford me pidió que no solo se entregara a la Sra. Italia, sino que a todos. Eso tiene un proceso de que hay que pedir el fondo la foto, solo falta a quien van a adjudicar el servicio de impresión.

Sr. Alcalde: Como inicialmente la idea era entregar este reconocimiento a la Sra. Italia de mi parte, que hagamos intensivo esto, mandando hacer no una, sino que mandemos hacer el cuadro para los cinco funcionarios que se acogen a retiro para que se entregue de parte del Concejo Municipal y el Alcalde, que es una foto bien linda que se saca de frente, sale toda la Municipalidad. Hagámoslo en conjunto, serían cinco. Que se coordine con los Concejales que van a la Cena.

Dideco: Dudo que para la cena que es este viernes estén las fotos porque la última vez, que pregunte a Valeska de Relaciones Publicas, parece que este lunes, todavía no se adjudicaba, o sea, no se sabe dónde se va a mandar hacer porque es un cuadro diferente a lo que es típico de un cuadro. Es del tipo de cuadro que se entregó para el Día de la Mujer, con otro formato, súper bonito. En el fondo no sé si estarán a tiempo, voy a preguntar a Valeska, a ver si las puede tener para este viernes.

Sr. Alcalde: De lo contrario, si no está en ese formato que se entregó, tipo cuadro que se haga el antiguo, es decir, una foto enmarcada, bonita y que arriba diga gracias por sus servicios y abajo Alcalde y Concejo Municipal.

En relación con la petición específica, como no está en la Factibilidad Presupuestaria la votación, la podríamos hacer como la hemos hecho en otras oportunidades, sujeto a la factibilidad presupuestaria, se hace efectivo la entrega de la subvención municipal extraordinaria de \$277.000.,

Esta petición que hace la Asociación de Funcionarios Municipales, se somete al pronunciamiento del Concejo Municipal la de conceder una subvención extraordinaria a la Asociación de Funcionarios Municipales por la suma de \$277.778., para financiar parte de los costos de actividad para reconocer años de servicios prestados por cinco funcionarios que se acogen a retiro, sujeto a la Certificación de Factibilidad Presupuestaria por parte de la Directora de Finanzas.

Producida la votación, el acuerdo adoptado es el siguiente:

Acuerdo: El Concejo Municipal adopta por unanimidad conceder una subvención extraordinaria a la Asociación de Funcionarios Municipales por la suma de \$277.778., para financiar parte de los costos de actividad para reconocer años de servicios prestados por cinco funcionarios que se acogen a retiro, sujeto a la Certificación de Factibilidad Presupuestaria por parte de la Directora de Finanzas.

Se cierra la Sesión siendo las 12,25 horas.

ALICIA NIETO URREA
SECRETARIO MUNICIPAL(S)

MAURICIO CARRASCO PARDO
ALCALDE